

Rapatriement des MRE décédés bientôt réformé?

En voyage aux côtés de Maroc Export pour la 6e Caravane de l'organisme public, Abdellatif Maâzouz, Ministre délégué chargé des MRE, a affirmé que le Maroc avait dépensé l'année dernière 24 MDH pour le rapatriement des MRE décédés à l'étranger. Pour le Ministre, ce montant est bien trop important. Il juge ainsi qu'il serait plus intéressant de dépenser cet argent pour l'éducation, l'instruction religieuse ou de la langue arabe ou d'autres activités de cet acabit au profit des enfants des immigrés. Abdellatif Maâzouz a conclu que des changements interviendraient pour revoir le mode de gestion de ces rapatriements.